



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 21 de Marzo de 2024 – N.º 1819



## COMPLEJO AMBIENTAL

Separación de Residuos Domiciliarios y nuevos atractivos turísticos

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 21 de Marzo

- 1811 – La Primera Junta expide un decreto por el que se destierra de la ciudad de Córdoba a todos los españoles solteros  
1903 – Fallece el periodista y político bonaerense Rafael Hernández, hermano del autor del Martín Fierro  
1939 – Se funda la Universidad Nacional de Cuyo  
1951 – Se inaugura la base San Martín en el islote Barry, parte del archipiélago Debeham en la antártica bahía Margarita  
1979 – Fallece la académica y filósofa Amelia Podetti, directora de la revista Hechos e Ideas  
1994 – Fallece el célebre neurocirujano porteño Raúl Matera  
2010 – Por primera vez en la historia del Fútbol Argentino se suspende un Boca - River por lluvia



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dirrecprensagoya@gmail.com](mailto:Dirrecprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

## COMPLEJO AMBIENTAL

### Separación de Residuos Domiciliarios y nuevos atractivos turísticos



La directora de Recursos Naturales Adriana Gómez Arizaga se refiere a la necesidad de la separación de los residuos domiciliarios y los trabajos en la Reserva Natural de “Isla Las Damas”.

La funcionaria adelantó que se proyectan visitas guiadas al Vertedero Controlado y se planifica la instalación en el complejo ambiental de un Parque de Industria Verde.

“Es una decisión del intendente Mariano Hormaechea de trabajar en el cuidado ambiental y mejorar la calidad de vida de los goyanos” señaló Adriana Gómez Arizaga.

#### **VECINOS COMPROMETIDOS**

La directora de Recursos Naturales del municipio aseguró: “Muchos vecinos de manera voluntaria están haciendo la campaña de llevar la información, la folletería a sus vecinos, recorriendo ellos mismos el barrio, explicando cómo realizar la separación de los residuos domiciliarios. Afianzamos esta acción en las zonas norte y centro, y estamos planificando ampliar, llegar a otros sectores para que toda la ciudad pueda adoptar esta modalidad de la separación”.

#### **SEPARACIÓN DE LOS RESIDUOS Y RESPETO DEL CRONOGRAMA ESTABLECIDO**

La funcionaria indicó: “Queremos dejar bien claro que los vecinos puedan separar en días diferenciados, los días de húmedo y de seco, por eso hacemos este método de puerta a puerta para explicar, dejar un cronograma “súper sencillo” para que tenga aprendido los días y horarios para sacar la respectiva basura. Porque si uno saca fuera de ese cronograma, no se hará el retiro, eso implica multa. Ese será el proceder posterior, esta etapa es de concientización, de información, pondremos para facilitar en nuestras redes para tener todos estos datos, dispondremos de un número para las consultas, para pedir que se retiren escombros y cacharros, recordando que hoy estamos ante otra realidad: el dengue”.

“Existen normativas que regulan este hecho, como el caso de la creación del programa de gestión integral que nos permite y obliga a tratar los residuos”, agregó.

#### **RECOLECCIÓN EN LAS ZONAS NORTE Y CENTRO**

Gómez Arizaga puntualizó: “Cada zona tiene un sistema diferenciado de recolección, por eso programamos por zona. En el norte y centro, los domingos, lunes, miércoles y viernes, húmedo y basura sanitaria, martes y jueves los secos. Debemos ir cambiando en las otras zonas, donde no son los mismos días de recolección”.

#### **PROYECTAN VISITAS GUIADAS Y PARQUE INDUSTRIA VERDE**

La directora municipal adelantó: “El mantenimiento del vertedero está a cargo de una empresa, nos reunimos con el intendente, con la secretaria de Industria, con la proyección de la instalación de un parque de industria verde, un complejo ambiental. Estamos en ese proceso de planificar, legislar, en la etapa de preparación del parque del complejo ambiental, abrir calles. Se está

proyectando un boulevard, el reacondicionamiento del espacio para las obras a futuro”, añadió.

Asimismo ratificó: “Esta es una decisión del intendente Mariano Hormaechea, que permita ayudar la vida de los goyanos”.

Más adelante volvió a reiterar sobre los planes para el vertedero: “El vertedero servirá para hacer paseo guiado, para que sea conocido y conozca los cambios generados. Los vecinos de alrededor hoy pueden estar en sus veredas, tratamos de disminuir la mayor cantidad de volumen en el vertedero y cuáles pueden ser utilizadas como leña. Sin embargo, si eso viene mezclado con otros tipos de basuras, solicitamos a los vecinos que cumplan con sacar de manera separada o diferenciada. Por ejemplo, junto al escombros o cacharros, por eso es la habilitación de un número para retirar el escombros. Esta misma exigencia para el vecino es para el camión que pueda traer diferenciado al vertedero, es un trabajo en equipo, municipio y vecinos”.

## **ISLA LAS DAMAS: NUEVOS ATRACTIVOS**

En el final, Adriana Gómez Arizaga comentó sobre los trabajos encarados en la Reserva Natural: “En cuanto al mantenimiento de Isla Las Damas, podemos informar que hicimos un nuevo muelle, ya que el agua se nos llevó el anterior, de ingreso, los escalones, algo que demandó un gran trabajo. Estamos ingresando a los senderos, habilitados estaba el corto, en el otro (el largo) existía un panal de abejas, ahora se está reacondicionado. Se está cercando alrededor del centro de interpretación para poder habilitar los comederos, para un espacio de recuperación de algunas especies como carpinchos, para colocarlo en su hábitat natural. Estamos concluyendo la construcción de un quincho, con el fin de contar la historia del origen del lugar, cómo se vivía. Estamos trabajando para que Turismo pueda explotar al máximo ese lugar y que existan mayores atractivos para los visitantes”.

---

## **REINVENTÁNDONOS**

**Promovido por la Red Mujeres de Corrientes, el gobernador Gustavo Valdés y el intendente Mariano Hormaechea, el reconocido conferencista Bernardo Stamateas brinda una charla en el marco del mes de la mujer en AMAD**



Antes de la presentación en la entidad del barrio Tapoco, el escritor ofreció una conferencia de prensa en el Salón del Hotel “Condado”.

Del encuentro con la prensa local participó el intendente Mariano Hormaechea; la referente provincial de la Red Mujeres de Corrientes Cristina Garro; la vicepresidente 2º del H.C.D., concejal Vivian Merlo y el propio Bernardo Stamateas.

Un número significativo de mujeres periodistas conformaron el panel para entrevistar al visitante, completando los periodistas varones.

Estuvieron presentes en el salón de referencia legisladores provinciales, funcionarios provinciales, municipales y concejales.

### **CRISTINA GARRO**

La referente de la Red Mujeres, Cristina Garro, destacó la oportunidad de la presencia de Bernardo Stamateas en Goya y señaló: “Es un sueño que tenemos junto a Gustavo (Valdés) de poder desarrollar ciclos de charlas, nos pareció conveniente hacerlo en esta ciudad, donde sabemos del trabajo en este sentido de Mariano (Hormaechea), el intendente, por eso abrimos en Goya esta presentación. Seguramente después estaremos dando a conocer las diferentes conferencias en otras localidades de Corrientes, siempre con este estilo ameno y de conversación con el disertante”.

### MARIANO HORMAECHEA

El intendente de Goya Mariano Hormaechea agradeció la presencia de los comunicadores, de las periodistas y esta decisión de la Red por permitir nuevamente “contar con la presencia de Bernardo (Stamateas) en nuestra ciudad”.

Posteriormente destacó que “desde el Municipio trabajamos fuertemente como eje de gobierno la inclusión, y entendemos que el rol y la participación de las mujeres está orientado en ese sentido”.

Finalmente agradeció y dio la bienvenida al conferencista, y a las mujeres deseó disfruten de la charla.



### BERNARDO STAMATEAS

El psicólogo, conferencista, motivador Bernardo Stamateas, en su contacto con los presentes inició la conversación calificando a los argentinos como “licenciados, máster en superación de crisis”.

Para poner de manifiesto que cada una de las crisis “se superan con nuestros propios recursos”, - valiéndose de anécdotas y experiencias recogidas de sus constantes viajes-, sostuvo que tenemos una “caja de recursos”, pero que muchas veces desconocemos cuál utilizar. “En esto consisten estos

encuentros, en descubrir juntos las

fortalezas. Hemos sabido sortear distintas etapas de crisis, por eso me animo a decir que esa caja nuestra cuenta con la herramienta adecuada para cada situación”.

Para graficar, sostuvo: “puedo asegurar, esto aprendí en cada viaje, en cada charla, que el corazón humano es igual en un país súper avanzado y desarrollado económicamente, como en nuestra tierra. Debemos aprender juntos a encontrar esas herramientas que nos motivan a superar la crisis”.

Después se dio lugar a las preguntas de los periodistas. Ante la consulta de la prensa Stamateas señaló la importancia que debemos dar a la salud mental, a la salud emocional. Afirmando que dentro de los elementos necesarios para esta construcción está la escucha. Los cambios se comienzan a dar ahí”, indicó.

Por su parte, Cristina Garro puso en conocimiento el trabajo y la función de la Red de Mujeres, que busca generar, en este caso por el mes de la mujer, “espacios y encuentros que se irán dando en fechas como el día del amigo, de la madre, y allí poder tener ese espacio de conversación, de escucha, de mateada. Esto queremos se de en toda la provincia, de allí que sea una Red de Mujeres”.

Antes de concluir la conferencia, los presentes invitaron a las mujeres especialmente (aunque está dirigido a todo público) a la presentación del tema “Reinventándonos” en AMAD.

## CORRIENTES ENTRE LEYENDA Y PAISAJE

**Muestra Pictórica abierta hasta el sábado 22 en Casa de la Cultura.**

Continúa abierta la exposición de la artista plástica Gloria Luccioni en la Casa de la Cultura hasta el sábado 22 de marzo.

La obra “Corrientes entre Leyenda y Paisaje” se podrá visitar en los siguientes horarios: de 8 a 12 y de 15 a 20, y sábado hasta el mediodía.



## **PINTEMOS GOYA Y FNS SON PROMOCIONADOS EN POTRERO DE LOS FUNES**

La delegación de artistas plásticos de Goya que participa del encuentro internacional en San Luis promociona las ediciones de este año del Concurso “Pintemos Goya” y la Fiesta Nacional del Surubí.



El coordinador del concurso de manchas de nuestra ciudad Leonardo Ramírez Boll, junto a la delegación “Chamigo Pintores”, forma parte del 7º Encuentro Internacional de Artistas; certamen que sirve a la

delegación goyana para obsequiar a los organizadores el libro de la FNS y cursar las invitaciones para participar en los dos acontecimientos de Goya, el Mundial de Pesca y el “Pintemos Goya”.

Del 20 al 24 de marzo se lleva a cabo la 7ma. Edición de Potreart, encuentro internacional de artistas en Potrero de los Funes, San Luis, Argentina. El prestigioso concurso cuenta con \$8.800.000 en premios, en diferentes categorías, cuyo común denominador es el talento y la pasión por esta noble disciplina artística. A su vez, podrán capacitarse y compartir increíbles momentos.

Chamigo Pintores y Pintemos Goya, además de participar del encuentro se encargan de la promoción de estas fiestas de la ciudad.

---

### **Plus de Refuerzo**

## **LOS EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRÁN ESTE VIERNES EL PLUS DE REFUERZO**



**Mariano Hormaechea**  
@marianohormaechea

Informamos que el el viernes 22 de #marzo se abonará el #plus de refuerzo al personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya por los medios habituales de pago.

**El intendente Mariano Hormaechea, a través de sus redes informó a los dependientes del**

**Municipio, Planta Permanente y Contratados, que este viernes 22 percibirán el plus de refuerzo.**

En su cuenta expresa: “Informamos que el viernes 22 de marzo se abonará el plus de refuerzo al personal de Planta Permanente y Contratados de la Municipalidad de Goya, por los medios habituales de pago”.

## **UNA MAÑANA DIFERENTE EN EL DÍA DEL SÍNDROME DE DOWN**

La Coordinación de Discapacidad, en virtud de las condiciones climáticas cambió de escenario la jornada de concientización. La misma se desarrolló en el espacio de La Anónima, en el taller Tiempo Feliz destinado a Jóvenes y Adultos.

Junto a la coordinadora y profesora Liza Kammerichs acompañó esta actividad el subsecretario de Salud, Dr. Emilio Martínez.

Con el propósito de hablar y concientizar sobre el tema, durante la mañana del jueves se hicieron juegos, dinámicas recreativas, charlas, y se escucharon testimonios.

Para concluir con esa “Mañana Diferente” se ofreció a los participantes un refrigerio con facturas y jugos.

Un espacio de recreación y concientización que se caracterizó



por la expresión de alegría y emoción de sus participantes.

## **ARTESANOS Y FERIANTES EXPONDRÁN DURANTE EL FIN DE SEMANA EXTRA LARGO**

La Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos, anuncia la organización de una feria que contará con la participación de emprendedores y artesanos en la plaza Mitre durante el próximo fin de semana largo.



La Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos, ha informado sobre los preparativos para la organización de una feria de artesanos y emprendedores durante el próximo fin de semana largo. En reuniones con feriantes y artesanos, se han delineado las próximas actividades.

La feria está programada para llevarse a cabo desde el viernes 29 de marzo hasta el martes 2 de abril al mediodía en la plaza Mitre. El jueves 28 será destinado al armado de los stands, mientras que el viernes se realizará la exposición y venta de productos. Debido a la celebración de Semana Santa, no se contará con

música en vivo, pero el sábado se animará el ambiente con música adecuada a la fecha, a partir del mediodía.

El evento contará con venta comercial, gastronomía, música. Detrás de esta iniciativa están ambas asociaciones de artesanos, emprendedores; Feria Franca y el auspicio de la Municipalidad de Goya.

En los puestos de los artesanos y emprendedores habrá artículos para todos los gustos: marroquinería, deco/hogar, artesanías en madera, bijouterie, accesorios, cosmética natural, vivero, sublimación, macetas pintadas a mano, cuadros, tejidos, cerámicas, mates y equipos de mate, entre otras cosas.

En tanto que la Feria Franca ofrecerá una amplia variedad de verduras, hortalizas, dulces artesanales, incluso sus deliciosas tortas asadas y tortas fritas; además de carne de cerdo,

pollo y cordero y otros frutos del trabajo de las familias de la agricultura familiar. Como siempre, están presentes todos los sábados.

Esta feria de artesanos y emprendedores es una excelente oportunidad para apoyar el trabajo local y disfrutar de productos únicos y artesanales. La plaza Mitre se convertirá en un espacio de encuentro y disfrute durante el fin de semana largo, invitando a los turistas y residentes a explorar las creaciones de los talentosos emprendedores de la región.-

Respecto al Feriado extra largo, vale recordar que la Semana Santa y el Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de Malvinas se juntan en 2024, creando un fin de semana largo de seis días.

El cronograma de feriados es el siguiente: Jueves 28 de marzo: Jueves Santo (declarado día no laborable)

Viernes 29 de marzo: viernes Santo (día inamovible)

Sábado 30 y domingo 31 de marzo: fin de semana normal

Lunes 1° de abril: feriado puente turístico

Martes 2 de abril: Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de Malvinas.-

### FIESTA DEL SURUBI

En cuanto a la actividad de los feriantes y artesanos en la Fiesta del Surubí, se ha acordado con la directora de la Dirección de Comercialización de Economía Social, Débora Galarza que algunos emprendedores formarán parte del stand institucional de la provincia, mientras que otros permanecerán en la plaza Mitre.

Con el objetivo de coordinar las actividades, se propuso armar los stands el jueves, ya que el miércoles se llevará a cabo la inauguración de la Fiesta en el predio Costa Surubí. De esta manera, los feriantes estarán presentes en la plaza desde el jueves 2 de mayo hasta el domingo 4 de mayo ofreciendo sus productos y creaciones a los visitantes.

## CRONOGRAMA DE EVENTOS

# CONMEMORACIÓN NACIONAL DE LA MEMORIA por la VERDAD y la JUSTICIA

1976/2024

**CONVERSATORIO DE LA MEMORIA: Presentación del libro: “Historias Chiquitas Que Cuentan La Historias Grandes” A cargo Prof. Arturo Alemis – Joaquín Quiroz, Mesa de Exposición y Diálogo activo y Homenaje a Mabel Fernández y Ana Ma. González**



Casa de La Cultura (Juan Esteban Martínez N°687-Goya)

VIGILIA: “Plazoleta Mñior. Alberto Devoto- Memoria y la Democracia”

(Avda. Sarmiento y 9 de Julio-Goya)

ACTO CENTRAL: “Plazoleta Mñior. Alberto Devoto- Memoria y la Democracia”

(Avda. Sarmiento y 9 de Julio-Goya)

• Concentración de Autoridades

- Izamiento de la Bandera Nacional Argentina
  - Entonación del Himno Nacional Argentino
  - Lectura de Documento a cargo de Integrante de la organización Me.De.H.S.
  - Nombramiento de los Desaparecidos de Goya y Zona aledañas
  - Palabras alusivas a cargo de Autoridad Municipal
- ARRIO DE LA BANDERA NACIONAL

## EL INSTITUTO TECNOLÓGICO GOYA OFRECE NUEVOS CURSOS GRATUITOS

El responsable del ITG, Marcos Sosa, destaca la variedad de cursos cortos con rápida salida laboral en el ámbito técnico. Los interesados pueden inscribirse en forma rápida y gratuita. Las clases se iniciarán la próxima semana.



El lunes 11 de marzo, la UTN dio inicio al ciclo lectivo con las tecnicaturas en Programador Universitario y Mecatrónica, demostrando un sólido apoyo a la educación y la tecnología por parte del intendente Mariano Hormaechea. Sin embargo, además de estas tecnicaturas, el Instituto Tecnológico Goya (ITG) ofrecerá una serie de cursos gratuitos para aquellos interesados en ampliar sus conocimientos en diversas áreas.

Los cursos que se dictarán en el ITG son los siguientes:

- Introducción a la Robótica
- Instalación y Administración de Cámaras de Seguridad

- Reparación de impresoras
- Infraestructura de Redes
- Introducción a la electrónica
- Diseño e impresión 3D
- Iniciación de Excel

Estos cursos comenzarán la próxima semana y para inscribirse, los interesados pueden completar el formulario de preinscripción del Instituto Tecnológico Goya, el cual se encuentra disponible en su Instagram o en su página de Facebook: <https://www.facebook.com/institutotecnogoya>. A través de un código QR, se podrá acceder al formulario e información adicional: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSewx5cp2JhwZLXun0FayXnrqPph-pOMsvSFkNzuf3tl0nAq2Q/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSewx5cp2JhwZLXun0FayXnrqPph-pOMsvSFkNzuf3tl0nAq2Q/viewform?usp=sf_link)

Una vez completado el formulario, los interesados deberán dirigirse a las oficinas de la sede del ITG, ubicadas en avenida Neustadt 183, y presentar una fotocopia del DNI para confirmar la inscripción. También existe la opción de inscribirse de forma presencial o enviar un correo electrónico a [itg.goya2023@gmail.com](mailto:itg.goya2023@gmail.com), donde se les informará sobre los cursos que ya han completado su cupo.

Los cursos se dictarán en diferentes días y horarios, según la temática:

- Introducción a la Robótica: lunes y viernes de 19 a 21hs.
- Instalación y Administración de Cámaras de seguridad: miércoles de 19 a 21hs. y viernes.
- Reparación de Impresoras: martes y jueves de 19:00 a 21:00 hs.
- Infraestructura de Redes: martes y jueves de 14:30 a 16:30 hs.
- Introducción a la electrónica: lunes y miércoles de 14:30 a 16:30hs.
- Diseño e impresión 3D: lunes y miércoles de 18 a 20.00 hs. y viernes de 14 a 16:00hs.
- Iniciación a Excel: martes y jueves de 14 a 16 hs.

El responsable del ITG, Marcos Sosa, recaló la oferta de cursos cortos de cuatro meses, orientados a la tecnología. Entre los cursos mencionados, se encuentra uno de iniciación a Excel, ideal para aquellos interesados en aprender a utilizar planillas. Sosa también mencionó el curso de Impresión en 3D,

Introducción a la Electrónica y la Robótica, así como el proyecto en desarrollo con la Escuela Técnica "Valentín Virasoro" y la Escuela "Técnica Francisco Pinaroli". Además, se ofrece un curso de reparación de impresoras.

Las inscripciones se pueden realizar a través del Instagram o Facebook del ITG, o de forma presencial en el instituto. Sosa resaltó que la mayoría de las inscripciones se realizan mediante un código QR, el cual se dirige al formulario de inscripción. También mencionó que el curso de Instalación de Cámaras se llenó rápidamente y que se tuvo que cerrar la inscripción para el curso de Infraestructura de Redes debido a la alta demanda.

Sosa enfatizó que los cursos son para todos los niveles y que cualquier persona puede acceder a ellos. Sin embargo, algunos cursos requieren conocimientos previos, aunque los mencionados anteriormente están orientados a todo el público.

Con esta iniciativa, el Instituto Tecnológico Goya busca brindar oportunidades de formación en tecnología y promover la rápida inserción laboral en el ámbito técnico.

## INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ AUMENTO DEL 40% EN EL BÁSICO

Con los haberes del mes de marzo, se aumenta el “básico” en un 40 por ciento.



**Mariano Hormaechea**  
@marianohormaechea

¡Buenas noticias!  
Informamos que a partir del mes de #marzo, el sueldo básico que se abona al personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya gozará de un #incremento de 40% (cuarenta por ciento).

El personal de planta permanente y contratados percibirán su sueldo de marzo con un incremento del 40%, así lo anunció el intendente municipal Mariano Hormaechea.

En sus redes oficiales, el jefe comunal Mariano Hormaechea expresó: ¡Buenas noticias! Informamos que a partir del mes de marzo, el sueldo básico que se abona

al personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya gozará de un incremento de 40% (cuarenta por ciento).

Una muestra más de las respuestas que la administración municipal lleva adelante para fortalecer la economía del personal de la Municipalidad de Goya.

Cabe recordar, que el pasado martes, el intendente había anunciado el aumento del 58% en las Asignaciones Familiares que también se verán reflejados en el sueldo correspondiente al mes de marzo del personal de planta y contratados dependientes del municipio.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
Alejandro Medina